
献血を実施しました   （ ２０１８．９．２７ ） 

 ２，３年生の希望者を対象に、献血を実施しました。 

２週間ほど前から、献血への理解を深めるためにリーフレットを配付したり、保健委員

の生徒が朝や昼休みに献血参加への呼びかけ運動をしました。 

当日、１９名の生徒が献血に協力してくれました。初めて献血をする生徒が大半で、最

初こそ緊張した様子でしたが、血液センターの方から丁寧な説明を受けて徐々に緊張も和

らぎ、顔なじみの友人や先生方と和やかな雰囲気の中で献血できました。 

  

岐阜県内においても若い世代の深刻な献血離れが進んでいます。この経験をもとに、高

齢化社会における血液事業を支える良きサポーターとなってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【保健委員の朝の呼びかけ運動】    【献血前に問診があります(タッチパネル式)】 

 

 

 

 

 

 

 

 

【献血バス内での採血中の様子  ～皆さんからいただいた血液は、病気や事故で輸血を

必要とする人の命を救います。やさしさをありがとうございました！～ 】 


